

24Jam

Bhabinkamtibmas Hadiri Acara Pelepasan Siswa SDIT Hikmatul Muhajirin

KARAWANG - KARAWANG.24JAM.CO.ID

Jun 29, 2024 - 11:29



KOTABARU KARAWANG - Dalam rangka memberikan dukungan moral dan mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Wancimekar Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat Bripta Mulyadi, S.H. menghadiri kegiatan pelepasan siswa kelas VI di SDIT Hikmatul Muhajirin. Desa

Wancimekar Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang. Sabtu (29/06/2024).

Acara pelepasan siswa kelas VI berlangsung meriah dan penuh haru. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada para siswa yang telah menyelesaikan pendidikan dasar mereka. Ia mengajak para siswa untuk terus semangat belajar dan berprestasi di jenjang pendidikan selanjutnya.

"Kami dari Polsek Kotabaru merasa bangga dapat hadir dalam momen penting ini. Semoga adik-adik semua dapat meraih cita-cita yang tinggi dan menjadi generasi yang membanggakan bangsa," ujar Bhabinkamtibmas.

Kehadiran Bhabinkamtibmas di di acara pelepasan siswa ini disambut dengan antusias oleh para siswa, orang tua, dan guru-guru. Mereka merasa terhormat dan berterima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Polsek Kotabaru. "Kami sangat berterima kasih atas kehadiran Pak Polisi yang memberikan motivasi kepada anak-anak kami. Semoga ke depan mereka dapat menjadi anak-anak yang sukses," ungkap salah satu orang tua siswa.

Selain memberikan motivasi, Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah dan masyarakat. Ia berharap para siswa dapat menjadi contoh yang baik dalam menjaga kedisiplinan dan menghindari hal-hal negatif.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan "Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk nyata dari program CAKEP Kapolres Karawang yang selalu mengedepankan pendekatan humanis dan preventif dalam menjaga hubungan baik dengan masyarakat.

"Diharapkan, dengan adanya kegiatan seperti ini, dapat terjalin hubungan yang lebih erat antara pihak kepolisian dan masyarakat, khususnya di lingkungan pendidikan." Ungkap Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpwirdhantohadicaksono